

Montlouis-sur-Loire : Huguette Frangeul a fêté ses 100 ans



Huguette Frangeul (au centre), avec sa sœur et son neveu qui résident également à l'Ehpad de la Bourdaisière. © (Photo NR)

Huguette Frangeul est venue au monde le 3 mai 1924 à La Ville-aux-Dames, au sein d'une famille de sept enfants. Sa vie a été extrêmement prospère et épanouissante, entourée de ses deux enfants, Yvette et Yannick. Elle a fêté son anniversaire vendredi 3 mai dans un petit salon de l'Ehpad de la Bourdaisière, où elle réside depuis mai 2020.

Sa famille, l'équipe de l'Ehpad, mais aussi les élus, se sont réunis autour d'elle les bras chargés de fleurs. « *C'est une magnifique centenaire, avec beaucoup de lucidité* », remarquaient les élus.

Après de longues années de travail, Huguette Frangeul a énormément voyagé notamment dans bon nombre de pays européens. En plus du Canada, elle garde de très bons souvenirs de la Grande Muraille de Chine, ce qui en fait son plus beau voyage. Huguette coule des jours heureux autour de ses cinq petits-enfants, six arrière-petits-enfants et trois arrière-arrière-petits-enfants.